

Artikel vom 09.03.2019

PNP-Artikel

Politischer Aschermittwoch

Ein dickes Dankeschön für die Helfer

Ohne die vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer wäre es schier unmöglich, eine so große Veranstaltung wie den Politischen Aschermittwoch der CSU zu organisieren. Hinzukommen noch die zahlreichen Polizei- und sonstigen Rettungskräfte, etwa vom Bayerischen Roten Kreuz. Ein herzliches 'Vergelt's Gott' an alle! Die Wertschätzung spiegelt sich auch darin wider, wer alles zum traditionellen Helferempfang kommt, z.B. der Bayerische Ministerpräsident und CSU-Parteivorsitzende, Dr. Markus Söder, der Bundesverkehrsminister und CSU-Bezirksvorsitzende, Andreas Scheuer, der Bayerische Justizminister, Georg Eisenreich, Landrat Franz Meyer, MdL Walter Taubeneder sowie der CSU-Generalsekretär Markus Blume.